

Antwort zur Anfrage Nr. 1963/2012 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend **Garten an der Stephanskirche (Grüne)** 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Nachdem die Stützmauer Stefansberg nunmehr fertig gestellt wurde, konnten anschließend die letzten Landschaftsbauarbeiten oberhalb der Stützmauer zwischen Stützmauer und Zaun Stefanstraße im Garten abgeschlossen werden. Im Frühjahr werden an dieser Stelle noch Gehölze gepflanzt werden und ein Geländer angebracht. Ab Frühjahr 2013 ist die Öffnung des Gartens geplant.

Zum Schutz der Anlage vor Vandalismus wäre es wünschenswert, wenn der Garten nur tagsüber geöffnet wäre. Die Beauftragung eines Schließdienstes kommt aus finanziellen Gründen nicht in Frage. Seitens der Kirchengemeinde St. Stephan wurde eine "Schlüsselpatenschaft" abgelehnt. Insoweit ist die Verwaltung für Vorschläge bezüglich einer "Schlüsselpatenschaft" dankbar.

Mainz, 05.12.2012

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete